
Anlage 1 zur Niederschrift der Sitzung des Ortsrates Otze vom 22.05.2008 

Einwohnerfragestunde vor Beginn der Sitzung des Ortsrates Otze 

 

 

Herr Grupe gab an, dass der Fahnenmast vor der Grundschule Otze nicht mehr 

funktionstüchtig sei und ausgetauscht werden müsse. 

 

Weiter sprach er an, dass die Mechanik der Fahnenmasten vor dem Feuerwehrhaus 

nicht mehr funktioniere und die Fahnen dort abrutschen. Er sagte weiter, dass in der 

Straße Freiengericht im Bereich Lindenbrink die Straßenbeleuchtung geändert werden 

sollte. Da hier häufig Veranstaltungen stattfinden, sollte keine Nachtabschaltung der 

Lampe erfolgen. Er bat außerdem darum, die Handwagenkolonne nicht nur in 

Burgdorfs Kernstadt, sondern auch in Otze einzusetzen. Die Straße Spargelfeld sei oft 

durch Unrat verschmutzt. Hier bat er darum, dass bei der Kontrolle der Mülleimer 

dieser Unrat mit aufgenommen werde. 

 

Frau Kuchenbecker-Rose bedankte sich für die schnelle Umsetzung der 

Treppensicherung im Bereich des Tunnels an den Bahnanlagen. 

 

Da keine weiteren Fragen gestellt wurden, schloss Ortsbürgermeister Hunze die 

Einwohnerfragestunde. 




